

Yetta 75 Trips
(D.F.C.) and STILL

GOING
STRONG



L'escadrille Alouette a accompli un travail gigantesque outre-mer et elle est reconnue comme l'une des plus effectives. A plusieurs reprises, cette escadrille s'est classée en tête du groupe de bombardement. Les Canadiens d'expression française se sont illustré dans les rangs de cette merveilleuse escadrille dont les faits d'armes ont été rapportés par tous les correspondants. Les Alouettes ont servi en Afrique et en Angleterre. Après avoir survolé les Wellington, les membres des équipages aériens changèrent pour les Halifax. On voit ici le nez d'un Halifax. Un groupe de quelques membres des équipages de terre apparaît sur cette photo.